







## BULNES, GARCIA Y DURAN AVERGONZARON AL SENADO

No existe nada más deshonroso que el silencio de la mediocridad. Cualquier tecnicista, por ventura que sea, quede con oídos abiertos cuando la montaña rusa gane el espacio. Esas naciones en el Congreso, cuando tres senadores, de la Derecha reaccionaria, intervienen para negar los fondos al Gobierno destinados a adquirir la vieja casa parroquial donde nació Pablo Neruda, con el propósito de transformarla en un museo nacional.

Franisco Bulnes, Victor García y Julio Durán trataron de empeorar el prestigio del barrio criollo, actual Embajador de nuestro país en Francia, argumentando las más banales razones, producto de una mediocridad y de un anticommunismo visceral.

Los restantes senadores, sin diferencia partidaria, lamentaron la conducta de los tres "intelectuales" de la derecha. El proyecto fue aprobado con los votos de la UP y del PDC. Los nacionales quedaron solos en compañía de Durán en su maniobra.

Franisco Bulnes, con la impunidad que le entrega su sillón senatorial, señaló que una revista nacional había informado que Neruda compró un "château" en París, por el precio de 86 mil dólares, y que bien hubiera pedido comprar la casa de Parral para donarla al Estado y tener de ella un museo.

Victor García y Julio Durán colaboraron entusiasticamente en esta acermetida contra el poeta. El golpe de Pinochet, en cambio, tiene sus

# **Bulnes, García y Durán avergonzaron al senado. [artículo]**

Libros y documentos

## **FECHA DE PUBLICACIÓN**

1972

## **FORMATO**

Artículo

## **DATOS DE PUBLICACIÓN**

Bulnes, García y Durán avergonzaron al senado. [artículo]

## **FUENTE DE INFORMACIÓN**

[Biblioteca Nacional Digital](#)

## **INSTITUCIÓN**

[Biblioteca Nacional](#)

## **UBICACIÓN**

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)